

第4回学校運営協議会

本日のご来校ありがとうございます。ご意見・感想等をお聞かせください。箇条書きで構いません。

1 島工祭（学校祭）の雰囲気等（来場者の様子も含む）

- とても賑やかで楽しい雰囲気です。各部(科)それぞれ個性、コンセプトがあって一体感があります(特に12HR縁日あたり)。
- 忙しい中でも明るく元気に挨拶してくれます。
- (生徒達が楽しんでいて)雰囲気は良かったと思います。
- 生徒達が楽しく過ごす様子で良かったです。
- 生徒達の元気が感じられました。
- 校外の来校者も比較的多いように見られました。
- 子供から大人までが来場されており、昔とはずいぶん変わったと思いました。

2 各学科、生徒会、委員会、部活動の取り組みについて

- 都市工学科のシミュレーションゲームが子供達に人気でした。
- ロボット部の障害物ゲームのような取り組みもモバイル端末を利用したものさすがです。
- 機械科の3Dプリンターがあり、最先端の機械を取り入れて、参考になりました。
- 各学科が普段どのような事を学んでいるのかわかりやすくしたら良いと思いました。
- 各学科の特色ある展示・出品が見受けられましたが、目的や目標が薄められているように思いました。
- 各学科も学科独自のものレクリエーション的なものそれぞれの展示、催し物が欲しいと感じました。
- メイドカフェには驚きました。
- 奇抜な発想で活動できていた。
- 機械科で製作した文鎮等が販売されていて良い。

3 職員の取り組みや様子について

- 丁寧な説明をして頂きました(3Dプリンターや電気科のドローンシミュレーター)。
- 生徒とのコミュニケーションがよく取れていると思います。
- (生徒が自主的に活動している行事のため)先生方の様子がわからなかった。
- 校長先生のベース演奏がかっこ良かったです。

4 PTA活動について

- モスバーガー完売していました。大人気でした。
- PTAの皆様も楽しそうに活動されていて良かったです。
- 引き続き現状維持で良いと思います。
- (来校した時間にも寄るかと思いますが、)多少少なめの感じがしました。

5 その他

- 掲示板に各社の従業員(卒業生)を使ったポスターが掲示されていました。
- 先生方、島工祭バザーの物品購入の御協力ありがとうございました。